

Morell, S. J., el cual desarrolló el tema: «Entre las clases sociales ¿cuál es la más digna de aprecio y de amor, según el criterio cristiano?»

Basándose en testimonios del Evangelio y de la vida de Jesucristo, dijo que, indudablemente, los que el Corazón de Jesús ama más son los obreros. Demostró como la Iglesia siempre se ha preocupado por el bien de esta clase social, y de como los obreros siempre fueron los cristianos más entusiastas y verdaderos. «La separación de los obreros de la Iglesia — dijo — es un fenómeno reciente y es fruto de las doctrinas disolventes sembradas a mansalva sobre sus inteligencias sencillas, aprovechándose de su ignorancia, por judíos, como Marx.» Terminó afirmando que los obreros han de volver a la Iglesia, en la que encontrarán, no sólo una campeona de sus justos derechos, sino también la única que les puede proporcionar la tranquilidad espiritual interior, que no han encontrado en ninguna de las panaceas que les han sido canallescamente ofrecidas por los que, llamándose redentores de la humanidad, no fueron otra cosa que lobos vestidos con piel de oveja.

Seguidamente hicieron uso de la palabra los P. P. Francisco de Paula Llorens y José Planas, también de la Compañía de Jesús.

### En la Cruz Roja

El Rdo. P. José Planas, S. J., el jueves por la noche, dió una conferencia en el salón de actos de la Cruz Roja. El público llenó completamente el local.

### Santa Misión

Durante la semana continuó con éxito creciente los actos de la Santa Misión, teniéndose que habilitar para la misma, ante la insuficiencia de las Iglesias, el salón-teatro del Casino. Se dieron sesiones y tandas especiales para obreros, soldados, escolares, niños, etc., etc.

### Actos para hoy

Para hoy, domingo, como conclusión, están anunciados los siguientes actos:

A las 7: Rosarios de la Aurora (hombres, mujeres).

Las Misas de Comunión General que para hoy estaban anunciadas, se han suprimido, debido a la imposibilidad de que la Iglesia Parroquial (provisional) albergue en dos tandas, todos los hombres y mujeres que se acercarán a la Divina Mesa. Por lo tanto, todos los fieles podrán comulgar, indistintamente, en la Iglesia y hora que deseen.

A las 10: en la Iglesia parroquial (provisional) Oficio Solemne.

Por la tarde, a las 3 y media: solemne Via-Crucis, que, saliendo de la Iglesia parroquial (provisional), se dirigirá al solar del destruido Templo parroquial.

Seguidamente, Bendición y colocación, por el Excelentísimo señor Obispo, de la primera piedra del nuevo Templo parroquial, finalizando con el sermón de despedida de los P. P. Misioneros. Apadrinarán esta ceremonia la bella y virtuosa señora doña Teresa Demestre de Estabannell y el distinguido industrial don Esteban Roca Umbert. A este acto asistirán las Autoridades y Jerarquías de la localidad.

## NOTICIARIO

### Concurso de "Caramellas"

Al objeto de depurar todo lo que presente vulgaridad y mal gusto y elevar el aspecto artístico y folklórico de los populares coros de «Caramellas», la Delegación local de Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S. ha convocado un concurso de las mismas, que, patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento, se ajustará a las siguientes bases:

1.º Se concederán tres premios que se distribuirán entre los conjuntos corales de nuestra ciudad que se presenten a cantar las típicas «Caramellas», en la noche del próximo Sábado de Gloria, siendo necesaria su previa inscripción hasta el viernes, a las doce del mediodía, en el Ayuntamiento para tomar parte en este Concurso.

2.º El Concurso empezará a las nueve de la noche (en el momento de presentarse los coros delante de las Casas Consistoriales para saludar al Excmo. Ayuntamiento) y subsistirá mientras actúen públicamente durante la noche.

3.º Los premios serán en metálico, cuya cantidad se dará a conocer oportunamente.

4.º Atendiendo la finalidad de dicho Concurso, los premios se concederán en orden a las buenas dotes de presentación y gusto artístico, teniéndose en cuenta, como mérito especial, la finalidad moral, social o patriótica de cada conjunto coral, ya que dichos premios más aspiran a ser un estímulo que un lucro.

5.º El Jurado se conocerá cuando se publique el fallo.

### Rasgo generoso

El señor don Vicente Ramoneda ha cedido a la Jefatura local del S. E. U. la cantidad en metálico que como primer premio del Concurso de Belenes, convocado por dicho Sindicato, le correspondía.

### La Balanguera

El jueves pasado, se inauguró el nuevo establecimiento de la acreditada casa de lanas y perfumería La Balanguera, de nuestro estimado colaborador don Luis Palá, situado en la calle Anselmo Clavé. Uno de los escaparates aparece adornado con unos frascos de perfumería iluminados de una manera especial, que,

por la noche, atraen la curiosidad del transeúnte.

Felicitemos al señor Palá por el acierto que ha tenido en decorar su nuevo establecimiento y le deseamos toda clase de prosperidades comerciales en su nueva tienda.

### Enlace matrimonial

El pasado miércoles, en la Basílica de Santa María de Montserrat, contrajeron matrimonial enlace la gentil y simpática señorita Carmen Parellada Novellas, hija del conocido industrial de esta localidad don Francisco Parellada, con el distinguido joven de la Seu de Urgell, don Juan Solé Nequí. Ofició el reverendo José Juliá, preb., Vicario de nuestra Iglesia parroquial, el cual, en una emocionante plática, destacó la importancia del acto y los deberes del estado conyugal. Actuaron de testigos don Ramón Novellas Lladó y don Jaime Sansa Nequí, abogado. Ejerció de delegado del Juez municipal, don Luis Jiménez Estévez-Armiño, Juez de 1.º Instancia e Instrucción de nuestra ciudad.

Todos los asistentes al acto se reunieron en banquete de bodas en el Hotel de Montserrat, terminado el cual, los contrayentes salieron de viaje hacia Andalucía.

### El proyecto del nuevo Templo parroquial

En los escaparates de la Perfumería Brustenga se encuentra expuesto el proyecto del nuevo Templo parroquial, obra del arquitecto municipal D. José Boada Barba, el cual viene siendo muy admirado y elogiado por nuestros conciudadanos.

### Cartel de propaganda

El dibujante de este semanario, camarada De Palau, ha confeccionado, del modo admirable que sabe hacerlo, un magnífico cartel de propaganda para la reconstrucción de la Iglesia parroquial, que se encuentra expuesto en los escaparates de la casa Palá, «La Balanguera».

### "Aplec" a Santa María del Corredor

Para el lunes de Pascua, día 14 de los corrientes, la J. A. C. E. parroquial ha organizado un «Aplec» a la ermita de Santa María del Corredor (Llinás).

Para inscripciones dirigirse a su local social, de siete a nueve de la noche.

## E. GARRETA POUS

OFICINA-ADMINISTRATIVA



TRAMITACION DE DECLARACIONES JURADAS, POR RENTAS URBANAS



Traveseras, 1, pral.

GRANOLLERS

**Garage y Taller**  
**de reparaciones**

# Auto Granollers

**Soldadura Eléctrica y Autógena**

AUTO-REMOLQUE :: SECCIÓN ENGRASE A PRESIÓN :: SERVICIO PERMANENTE

Avenida General Moia, 80  
(CARRETERA MASNOU)

**ROSENDO PUIG**

**GRANOLLERS**  
TELÉFONO 39